
CÂMARA MUNICIPAL DO RECIFE
Estado de Pernambuco

GABINETE DO VEREADOR FABIANO FERRAZ

Requeremos à  Mesa  Diretora,  ouvido  o  Plenário  e  cumpridas  as
formalidades  regimentais, que  seja  encaminhada  uma  Indicação  ao
Secretário-Executivo de Segurança e Operações da Secretaria de Segurança
Urbana  do  Recife,  Cel.  Adalberto  Freitas  Ferreira,  para  analisar  a
possibilidade de manutenção dos equipamentos do micro-ônibus da Guarda
Municipal do Recife, que possui câmeras de monitoramento para utilização
em eventos de grande porte.  

JUSTIFICATIVA

Esse  Requerimento,  direcionado  ao  Cel.  Adalberto  Freitas  Ferreira,

Secretário-Executivo de Segurança e Operações da Secretaria de Segurança

Urbana do Recife, tem a finalidade de solicitar a análise da possibilidade de

manutenção dos equipamentos dos micro-ônibus  da Guarda Municipal  do

Recife, que possui câmeras de monitoramento para utilização em eventos de

grande porte. 

O referido veículo tem papel primordial na segurança da população,

visto que possui equipamentos modernos e adequados para monitoramento.

Todavia, necessita de reparos urgentes, inclusive na fachada, posto que os

adesivos da guarda municipal sofreram ação do tempo e estão desgastados.

Por  fim,  tendo  em  vista  as  considerações  expendidas,  solicito  aos

nobres Pares a aprovação desta Indicação.

Sala das Sessões Plenárias da Câmara Municipal do Recife, 27 de outubro de
2021.

FABIANO FERRAZ
Vereador - Avante 

Rua Princesa Isabel, 410 - Boa Vista - Recife – PE
Telefone: (81) 3301-1256 / Fax (81) 3301-1262

D
oc

um
en

to
 a

ss
in

ad
o 

di
gi

ta
lm

en
te

 c
om

 u
su

ár
io

 e
 s

en
ha

 p
or

 F
ab

ia
no

 F
er

ra
z.

Pr
op

os
iç

ão
 e

le
trô

ni
ca

 P
12

37
92

47
81

/2
93

2,
 P

ar
a 

ve
rif

ic
aç

ão
 d

e 
au

te
nt

ic
id

ad
e 

ut
iliz

e 
o 

Q
R

 C
od

e 
ex

ib
id

o 
no

 ro
da

pé
.

Pag. 1/1


